

Asunción Ventura es el premio Olímpia 2018 por su feminismo - Mediterráneo - 21/03/2018

ALI BRANCAL LE ENTREGA HOY EL GALARDÓN

Asunción Ventura es el premio Olímpia 2018 por su feminismo

► El Ayuntamiento le reconoce su trayectoria de apoyo a las mujeres

R. D.
CASTELLÓN

La vicealcaldesa y concejala de Igualdad de Castellón, Ali Brancal, entrega hoy en el salón de plenos del ayuntamiento el premio Olímpia 2018 (antiguo Dóna de l'any), a Asunción Ventura.

Doctora en Derecho por la Universitat de València, siendo aún alumna Ventura entró a formar parte del movimiento feminista

valenciano, inquietud que mantuvo cuando en 1978 se trasladó a vivir a Castellón, donde se integró en los grupos feministas locales, que jugaron un papel clave en la transición política. Desde el Col·lectiu de dones de Castelló, asesoró a las mujeres en el Institut Valencià de la Dona.

Ventura fue vicerrectora de Estatutos de la UJI desde 1995 a 1997, cuando se elaboraron los *Estatutos en femenino*, los primeros universitarios en utilizar un lenguaje no sexista. Además es una reconocida investigadora sobre la igualdad en varios ámbitos. ≡



►► Asunción Ventura.